

“Pasalibros” fomenta la lectura y los valores solidarios

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, desarrolla desde el pasado mes de diciembre la actividad denominada “Pasalibros”. Se trata de un proyecto de animación a la lectura y de participación social, que fomenta valores altruistas y solidarios mediante el préstamo en cadena de libros y otras publicaciones.

El funcionamiento de “Pasalibros” es muy sencillo. Quien lo desee, puede dejar los libros que ya no necesita tener en casa, en la oficina de participación ciudadana, situada en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián. Se pueden depositar novelas, guías, cuentos, manuales, etc. y a cambio tomar prestado sin ningún compromiso los libros que hayan depositado otros ciudadanos con anterioridad.

Ante el inicio del curso escolar, la Concejalía de Participación Ciudadana está desarrollando durante los primeros días de septiembre la iniciativa denominada “Pasalibros de libros de texto”. Para ello, del 1 al 5 de septiembre, dichos libros se depositaron en todos los centros sociales de la ciudad y en las dependencias municipales.

Después han sido seleccionados y organizados, y podrán ser recogidos del 9 al 11 de septiembre en el Centro Municipal Integra-

do Eduardo Guitián. No hay que reunir ningún requisito específico para solicitar los libros.



Los libros se pueden dejar en el CMI./Gu30D

116.000 euros para ayudas sociales

El Ayuntamiento de Guadalajara aprobó, destinará 50.000 euros para subvenciones correspondientes a la realización de proyectos de atención a personas mayores que se encuentran en una situación de necesidad social.

Dos ongs con una gran trayectoria en el ámbito de la atención a las personas mayores, como Cruz Roja y Cáritas Diocesana, han resultado adjudicatarias de estas ayudas. A través de estas dos iniciativas se están atendiendo en estos momentos a 350 personas mayores.

Por otro lado, se destinarán otros 66.000 euros a la subvención de ongs que llevan a cabo proyectos de acción social cuyo objeto principal es promover la integración, la reinserción y la ayuda a colectivos que se encuentran en riesgo de exclusión social. En esta convocatoria, catorce ongs que trabajan en nuestra ciudad en el ámbito de la atención social han sido las adjudicatarias de las ayudas.

Guadalajara despide a los niños ucranianos y saharauis



Como es tradicional, el Ayuntamiento de Guadalajara celebró a finales de agosto un acto de despedida para los niños ucranianos y saharauis que han sido acogidos este verano por familias de la provincia. Concretamente, han sido cuatro los niños afectados por Chernóbil que han permanecido en

Guadalajara durante los dos últimos meses a través de la Asociación AFAN y del proyecto Vacaciones saludables. Por otro lado, han sido 47 los niños saharauis los que han participado en el proyecto Vacaciones en paz, promovido por la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui.